

## PRIMERA DIRECTIVA: MENSAJE EXTRATERRESTRE DE PLEYADES (TAYGETA)

(3)

Published 16 June 2018 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Buenas tardes Swaruu. Estoy muy feliz estar aquí contigo.

Swaruu: Yo también estoy muy feliz de poder charlar contigo.

Gosia: ¿Podrías explicarme de dónde vino la Primera Directiva por favor? ¿Quién la ha creado?

Swaruu: La primera Directiva se creó como parte de las leyes y normas primordiales cuando se creó la Federación, hace entre 850 y 900 mil años, según el tiempo lineal de la Tierra. Se trata de un conjunto de reglas para evitar que otra raza interfiera en otra civilización en un estado de desarrollo menor. Ya sea intencionalmente o por accidente.

Gosia: ¿Qué Federación? ¿Qué es?

Swaruu: La Federación es un grupo o una organización cooperativa de cerca de medio millón de razas y civilizaciones. Fue creado como resultado de la necesidad de cooperar y formar una Alianza durante el tiempo de La Gran Expansión cuando innumerables razas, incluida la nuestra, fueron exterminadas por el Consejo de Orión y sus miembros, en su mayoría de carácter reptiliano.

Gosia: El Consejo de Orión son los Reptilianos?

Swaruu: Sí, en aquel momento el consejo de Orión era completamente negativo, pero ahora casi 2 millones de años después de su creación, los líderes originales del Consejo de Orión se han convertido en seres amables y positivos que son nuestros amigos y ayudan a la ascensión y liberación de la Tierra, estoy hablando de los reptiles supremos: los alfa draconianos

Gosia: Entonces los Alfa Draconians ahora son positivos, ¿sí?

Swaruu: No todos, pero al menos en este Cuadrante de la Vía Láctea. Ten en cuenta que Draconianos son una especie y Alpha Draconianos son otra.

Gosia: Ok. Vamos a dejar eso de lado por ahora. Volviendo a la Primera Directiva, ¿qué conjunto de reglas se han establecido? La ley de la no interferencia es una ... ¿qué son las demás?

Swaruu: Hay otras, pero ahora son menos importantes, como las reglas de comercio, la migración y los corredores de viaje de la nave estelar.

HABLAR DE STAR TREK.

Ahora, debe mencionarse que la Primera Directiva ya se conoce en la Tierra, pero Cabal la ha ocultado bajo la saga en Star Trek. Muchos investigadores en la Tierra ya lo saben, y que la Primera Directiva es muy real. Dolores Cannon, por ejemplo.

Nosotros, desde aquí, sabemos que la existencia de una Primera Directiva en Hollywood está destinada a descarrilar la divulgación de la verdadera. Es importante estresar en este punto que el concepto presentado por Hollywood viene de la realidad, y no al revés. Gene Roddenberry, el creador de Star Trek estaba en un retiro a finales de los años 50 donde habló con una mujer Pleyadiana que le dio los conceptos básicos para Star Trek.

Más adelante, el mismo Leonard Nimoy, que es el actor en la serie con el papel de Spock, admitió que algunas personas muy extrañas le explicaron todo esto y le dijeron que se implementaron la serie y películas para entrenar y controlar la imagen de la Federación y de los Ets en la percepción pública. La elite lo promovió porque le da al público una fantasía, pero similar a la Federación real. Esto bajo la premisa de que esconden todo en plena vista por razones Esotéricas, Metafísicas y Kármicas. Así es como funciona el Cabal. Deben decirle todo a la gente y lo hacen, pero lo hacen con control mental para que la gente interprete todo de manera diferente.

No se trata solo de Star Trek, sino de todos los niveles de la sociedad. El Cábál debe contarle a la gente todos sus planes, porque de esa manera el karma, el karma negativo va para la gente y no para ellos.

Gosia: Ok, dijiste que deben contarle todo a la gente. ¿Por qué TIENEN que hacerlo? ¿Quién los obliga?

Swaruu: Las leyes metafísicas que observan, que también están relacionadas con las leyes que observan otras razas y que están directamente relacionadas con la Primera Directiva. Pero las élites las modifican y tuercen para sus propios fines.

Gosia: ¿Quién pone todo esto en movimiento? Leyes metafísicas ... leyes kármicas ... etc. ?

Swaruu: Es muy antiguo y viene del "otro lado". El mundo del Espíritu, y se aplica tanto a la verdadera Matrix 5d como a la "Matrix 3d" de juegos de encarnaciones. Ambas están vinculados entre sí, las leyes físicas como la Primera Directiva y las leyes metafísicas. La Primera Directiva se basa en leyes metafísicas. Los acuerdos que todos hicimos desde el otro lado. Acuerdos sobre cómo deberían ser las cosas en este lado.

La directiva principal es servir como una guía y plantilla moral, ética y legal.

La Primera Directiva se aplica inmediatamente a todas las culturas de cualquier planeta que aún no hayan alcanzado la capacidad de viajes interestelares y no haya establecido una relación continua organizada con una cultura interestelar externa evolucionada.

Nada dentro de estos Artículos de la Federación autorizará al personal de la federación a intervenir en asuntos que son esencialmente de la jurisdicción doméstica, local o privada de cualquier cultura planetaria o sistema social, o requerirá que los miembros presenten tales asuntos a la solución de cualquier artículo de la Federación.

Como el derecho de cada especie sensible a vivir de acuerdo con su evolución cultural natural y biológica se considera sagrado, ningún miembro de la Federación o personal puede interferir con el desarrollo normal, autónomo y saludable de la vida, la sociedad y la cultura alienígena. Tal interferencia incluye la introducción de conocimiento superior, fuerza o tecnología a un planeta o mundo, cuyos miembros y la sociedad son incapaces de manejar dichas ventajas sabiamente, juzgadas en su nivel actual de desarrollo evolutivo espiritual, moral y tecnológico.

El personal de la Federación no puede violar esta Primera Directiva, a menos que esté actuando para corregir una violación anterior o una contaminación accidental de dicha cultura. Esta directiva tiene prioridad sobre todas las demás consideraciones y conlleva la obligación moral más alta.

La Federación no puede exponer una especie en evolución a una tecnología que la especie aún no ha descubierto o que actualmente no es capaz de desarrollar y utilizar.

No se permite contactar o interferir con razas menos evolucionadas a menos que sean amenazadas por una fuente externa. En ese caso, es la obligación moral del personal de la Federación evaluar la situación para determinar un curso de acción adecuado. Se prohíbe o se lleva al mínimo necesario el intercambio y la siembra de tecnología por encima de la capacidad evolutiva de la raza menos desarrollada. El

conocimiento espiritual y moral también debe restringirse a un mínimo estricto y necesario solo utilizando los métodos y dispositivos de comunicación en el nivel actual de comprensión de la raza menos evolucionada.

Está prohibido interactuar o comunicarse con cualquier residente nativo de un planeta o cultura menos evolucionada usando cualquier dispositivo, máquina, herramienta, arma o invención que represente una mejora sobre la ciencia y la tecnología que ya existen en dicho planeta.

Gosia: Tengo un GRAN problema para entender el punto en la Directiva acerca de no interferir en nuestros asuntos cuando está claro que las razas extraterrestres HAN ESTADO AQUÍ antes, enseñando, compartiendo, dando tecnología, inspirando .... y algunos incluso manipulando nuestra genética ... Entonces, ¿cómo encaja esto con la Ley?

Swaruu: La manipulación de la genética ocurre todo el tiempo, por lo que apártalo de momento. Compartir la tecnología y la enseñanza se hace con trucos para evadir la directiva. Uno de esos trucos es este, como ahora, doy esta información a alguien que no es realmente de origen humano, y estoy usando tecnología que es nativa del planeta. Yo, y Nosotros, también debo admitir que la Primera Directiva no siempre se ha observado o es observada . Entonces la influencia y el contacto directo han tenido lugar. Ejemplo de esto es Rashell of Temmer tratando de hacerle comprender al presidente Eisenhower cara a cara.

Gosia: Bien, ahora tengo una pregunta sobre otra parte del documento, por favor.

Menciona: "Como el derecho de cada especie sensible a vivir de acuerdo con su evolución cultural natural y biológica se considera sagrado ". Sin embargo, desde mi comprensión y de lo que me dijiste, nuestra evolución aquí no es nuestra evolución normal de la cultura ... se nos ha impuesto este ritmo particular de eventos, por así decirlo ... hemos quedado atrapados en contra de nuestra voluntad y evolución natural. ¿Es por eso también que algunos de vosotros sienten que es aceptable, por ejemplo, a hablar con nosotros directamente ... como lo que estamos haciendo ahora? Porque podría verse como un tipo de interferencia de lo contrario, ¿no ?

Swaruu: Tienes razón. Y esa es también una de las justificaciones legales más importantes para que nuestras fuerzas estén aquí, ayudando a corregir el problema. El problema es que las cosas no son tan simples como pueden parecer. Porque en un nivel las personas están siendo manipuladas por una "raza intelectualmente superior" que está jugando con la gente de la Tierra, pero en otro nivel más profundo, las almas están encarnándose allí para tener esa experiencia, como una prueba para encontrar el camino a casa a pesar de la manipulación, para recordar quiénes son, para vencer a los manipuladores en su propio juego, etc.

Gosia: Sí ... entiendo, hay muchas almas que están aquí por muchas razones diferentes ... y en algunos casos ... quieren experimentar la experiencia estrecha. Esto también vincula con lo que estábamos hablando un poco antes ... en un profundo nivel metafísico todo es a creación de la Conciencia propia .. ¿En qué medida son las cosas que vivimos, o incluso la Matrix, impuestas o auto impuestas? E incluso la experiencia de estar submergidos en algo IMPUESTO podría ser AUTO IMPUESTO. ¡Es muy complejo!

Swaruu: Sí, muy complejo. Creo que ha sido impuesto al principio, pero luego las semillas estelares entraron y ahora están alterando la Matrix desde adentro. Entonces esa parte es autoimpuesta. Especialmente porque algunas semillas estelares entran para socavar y cambiar el sistema desde adentro, pero otras solo entran para la experiencia personal. Así que no esperes que esos se despierten en cualquier momento pronto, por cierto, ya que les encanta la experiencia.

Gosia: Bien entonces, ¿cómo es que a veces estas reglas de no interferencia se han roto?

Swaruu: La Primera Directiva por nosotros y las otras razas es un conjunto de reglas que nos guía, es una filosofía y no una ley inquebrantable. Es flexible y se puede evadir una cierta ley bajo la total responsabilidad de quienes hacen el contacto. Consideramos la Primera Directiva solo como una guía, una filosofía. No es un dogma. Se puede romper.

Gosia: ¿Bajo qué circunstancias se puede romperla?

Swaruu: Cuando el resultado traerá un bien mayor para todos. Pero la evaluación de si debe romperse o no es un tema muy delicado. Recuerde que en un nivel, en la Tierra, está justificado intervenir en favor de las personas que están sufriendo claramente, pero en un nivel metafísico más profundo si intervenimos, vamos a ir en contra de los deseos más amplios de las mismas personas.

Gosia: Entiendo. ¿Lo hais roto antes con respecto a nuestra raza? Refiero a vosotros, los Taygeteanos Pleyadianos ?

Swaruu: ¡Lo hemos roto demasiadas veces para siquiera contar!

Gosia: ¿Y hais sido juzgado por eso por quien está a cargo de la Ley?

Swaruu: El organismo a cargo de supervisar esta ley es la Federación en su sede. De la misma manera, el Consejo de Orión también está haciendo lo mismo a su nivel desde su cuartel general.

Gosia: ¿Siguen la misma ley? ¿O las suyas?

Swaruu: Es correcto, la Ley es observada por ambos lados.

Gosia: Ok ... el documento también declara: " No se permite contactar o interferir con razas menos evolucionadas a menos que sean amenazadas por una fuente externa. " TENEMOS la amenaza externa. Los reptiles. No es así?

Swaruu: Eso es correcto

Gosia: Entonces porque no podéis interferir aún más directamente? Me refiero a una manera más directa. Ayudando a borrar la Matrix más directamente aquí. Sólo pregunto.

Swaruu: ¡Interferimos, y mucho! ¡Y todos los días! Incluso AHORA aquí contigo esto ES un tipo de interferencia. Hay naves que patrullan activamente vuestros cielos. El problema aquí es que la gente no los ve. Y incluso así, no podemos resolverlo todo ... Sin embargo, Matrix está rompiéndose muy rápido. Las cosas se deben hacer paso a paso por una razón. Desde un punto de vista cosmológico, se está desplomando a una velocidad vertiginosa, pero entiendo que desde abajo todo puede parecer diferente y lento. Las cosas deben suceder primero. Tu puedes estar lista para una " ascensión", incluso atrasada, pero otros no lo están.

Gosia: Sí , siento que muchos eventos suceden a nuestras espaldas ... como prohibir que ocurran los asesinatos en masa en 2012.

Swaruu: Y WW3 como media docena de veces desde entonces. Interferimos con varias matanzas también, tanto como podamos y por todo el lugar. Muchos eventos "casi" tuvieron lugar. Y otros su grado fue mitigado. Hemos derribado los misiles desde los cielos innumerables veces. Nunca alcanzaron sus objetivos.

Gosia: ¿A qué se dirigían los misiles ?

Swaruu: Diferentes objetivos, áreas pobladas. Para comenzar guerras. El más reciente fue detener un misil en vuelo en dirección a Hawaii, solo el mes pasado. Fue para comenzar una guerra con Corea Norte.

Gosia: ¿Por quien fue enviado?

Swaruu: Por un submarino de los EE. UU. Bajo el control del Cábal Reptiliano. Pero el hecho es que no podemos hacer que la mayor parte de los humanos en la Tierra piensen que lo hicimos todo o seremos vistos como salvadores de nuevo. Esta lucha debe ser llevada a cabo por la gente de la Tierra. Y aquí también tenemos los problemas esotéricos, porque hay colectivos o grupos de personas que encarnan

juntos y salen juntos y es su juego experimentar algo visto como negativo. Entonces no podemos interferir muchas veces.

¡El problema es comprender y evaluar cuándo podemos y cuándo no debemos interferir! Nunca es una tarea fácil. A veces sí, está bastante claro, pero otros, es un gran debate, y muchas veces estamos bajo de gran presión de tiempo, así que tenemos que tomar decisiones en una fracción de segundo. Principalmente las tripulaciones de combate tienen que hacerlo, como para decidir destruir el misil o no. Gosia: Ok ... y GRACIAS, entonces, por todo lo que haceis. Supongo que la cuestión es solo que la mayoría de las personas aquí no se enteran de todo esto ... y pasan por mucho sufrimiento en diferentes niveles, y les gustaría ver vuestra participación en la manera más abierta. Aquí hay mucha crueldad y dolor.

Swaruu: La mayoría de las personas que sufren allí no son reales, son un programa para instigar una respuesta emocional sobre la gente real. <-----

Gosia: Wow esa es una declaración fuerte . Quiero entrar en el tema de las personas no reales dentro de poco.

Swaruu: Las personas reales sí sufren, pero entran allí con un guión y ese es controlado por ellos antes de entrar allí, y establece límites claros para el sufrimiento. Cada uno diseñó su guión cuidadosamente y por razones personales. Y es fijo a menos que la persona decida salir del "modo automático", como la mayoría lo hace, y tomar el control de todo lo que quiera experimentar allí. Saltar el guion al "modo manual"

Gosia: ¿Por qué querrían experimentar algo cruel y horrible? ¿Por qué cualquier alma querría experimentar eso?

Swaruu: Porque desde el otro lado ves las cosas de manera diferente, y también depende del punto de vista de las razas que están encarnándose. Puede ser una experiencia horrible para ti o para nosotros desde nuestro punto de vista, pero sólo una experiencia deseada desde el punto de vista de los demás. Es difícil de aceptar, pero es la verdad. Algunas almas llegan con un plan de este tipo. Y, de hecho, estamos en contra de estos planes, ya que solo ayuda a perpetuar el problema, y mucho, y también dañan a otros en el camino! Pero esto está por encima de nosotros y de nuestra jurisdicción.

Gosia: Pero el dolor es dolor, no importa desde qué punto de vista estés mirando, ¿no ?

Swaruu: Me temo que no. Es el dolor mientras en 3D, y de otro lado, una experiencia deseada. El dolor y la experiencia horrible es solo un punto de vista subjetivo en el que estamos de acuerdo.

Gosia: Sí, pero lo SIENTES. La experiencia es real

Swaruu: Sí, la experiencia es real porque eres real.

Gosia: Hmm ... Ok. Y la última pregunta, o comentario con respecto a la Primera Directiva. La Directiva también menciona no interferir con la raza en evolución MENOR. Pero cuando se colocó el 3d ... y lo explicaremos en los próximos capítulos, no fuimos una raza menor. Muchos éramos Vosotros y Lyrianos. Entonces, no somos la raza menor. El 3d fue colocado artificialmente ... así que no estamos en la sociedad en evolución natural. ¡Por lo tanto, su llamada interferencia está justificada!

Swaruu: ¡Correcto! Y es también por eso que interferimos. Porque sois una raza artificialmente "menor". Colocada allí por otros. Sin embargo, desde un punto de vista más elevado, también es por elección porque desde los reinos superiores todos estuvieron de acuerdo en experimentar lo que están pasando ahora! Por lo general, no hay víctimas aquí ... Es algo muy complejo.

Gosia: Si lo es, y voy captando la complejidad de la situación cada vez mas. Muchas gracias por estar aquí conmigo esta noche Swaruu. Vamos a tomar una pausa aquí.

Swaruu: Muchas gracias a ti.